



ANEXO II. Programa de Acompañamiento al Ingreso. Sede Trelew

El objetivo del Programa es acompañar de forma integral a los y las estudiantes ingresantes de la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales para su incorporación a la vida universitaria.

Desde hace años en la Sede se desarrolla el "Seminario de Ingresantes" que tiene como finalidad ofrecer una batería informativa sobre la organización administrativa y política de la Universidad y familiarizar a los estudiantes con prácticas académicas específicas del nivel superior.

A partir de las instancias de evaluación de esta experiencia y del análisis de los índices de deserción en el primer año, surge la necesidad de extender las estrategias para afrontar el ingreso y la permanencia de los y las estudiantes.

Por ello se proponen las siguientes acciones:

- 1) Clases de apoyo a ingresantes que adeuden materias previas del Nivel Secundario.
- 2) Seminario de aproximación al marco institucional de la Facultad y la Universidad: Estructura organizativa, gobierno, estatuto, reglamentos, planes de estudios, etc. Y taller de aprendizajes: el parcial universitario, la búsqueda bibliográfica, herramientas informáticas básicas, etc.
- 3) Tutorías: Acompañamiento y apoyo en la inserción universitaria y la adaptación de los alumnos ingresantes durante el primer período de su integración a la vida académica.

Cronograma: 13 de febrero al 27 de febrero de 2017
26 de junio al 10 de julio de 2017

La primera estrategia de acompañamiento se desarrollará durante el mes de febrero y julio de 2017 en la Sede de la Universidad con el fin de que los y las ingresantes condicionales rindan las materias previas. Las clases de apoyo estarán a cargo de estudiantes avanzados/as de la Facultad y otras Unidades Académicas convocadas conjuntamente con la Delegación Zonal de Trelew.

06 de marzo al 10 de marzo de 2017

El Seminario de aproximación al marco institucional se llevará a cabo la primera semana de marzo de 2017 con un horario definido por la Coordinación de AAE y con una frecuencia diaria, será de cursado obligatorio. Para su realización se convocará a representantes de los cuerpos colegiados, centros de estudiantes, personal no docente de la Facultad y Universidad, entre otros.

13 de marzo al 16 de marzo de 2017

El Taller de aprendizajes se centrará en la LECTURA con diferentes propósitos, serán los y las docentes de primer año los encargados de realizar la selección de textos de las diferentes disciplinas a partir de temas/problemas comunes y las propuestas para su abordaje.



2016 - AÑO DEL BICENTENARIO DE LA DECLARACIÓN DE LA INDEPENDENCIA
Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco
Facultad de Humanidades y Cs. Sociales
Consejo Directivo

20 de marzo al 27 de julio de 2017

Las tutorías a desarrollarse durante el primer semestre serán monitoreadas por la Coordinadora de AAE y estarán a cargo de estudiantes avanzados/as y auxiliares de segunda voluntarios/as quienes desplegarán tareas de acompañamiento académico y social de ingresantes que lo soliciten, sobre todo de aquellos/as que provienen del interior de la provincia.